

Wir haben am 27.06.2023  
in die KV nach Halle eingeladen zum ...



## Infoabend für Medizinstudierende

„Ehrliche, direkte Antworten der Ärztin und Ärzte“ wünschten sich die Studierenden, die unserer Einladung zu einem Abend in „lockerer Gesprächsatmosphäre“ gefolgt waren.

Let's  
talk

Der Bitte kamen Kinderärztin Dr. Heike Teichler und der hausärztlich-internistisch tätige Dr. Jochen Schröder (beide aus Halle) gern nach. „Erfahrungen aus erster Hand“ konnten in „netten, offenen Gesprächen“ auch von Herrn Philipp Steinau

(befindet sich noch in der Weiterbildung) den angehenden Mediziner\*innen vermittelt werden. Zum Ende war nicht nur der Wissensdurst gestillt - ein leckeres Buffet stand auch schon für alle bereit.

